

# *L'UNESCO félicite Cuba à l'occasion du 57e anniversaire de la Révolution*

---



La Havane, 2 janvier (RHC).- L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture a félicité Cuba pour le 57e anniversaire du triomphe de la Révolution.

Dans une lettre adressée à Dulce Buergo, représentante cubaine devant cette institution, Eric Falt, sous-directeur général pour les Relations Extérieures de l'UNESCO exprime le désir de cette organisation de continuer à renforcer les liens bilatéraux qu'il a qualifiés d'étroits.

La lettre reconnaît le travail actif que fait notre pays en faveur de la coopération internationale dans les domaines de compétence de l'UNESCO. Elle rappelle qu'au cours de l'année 2015, l'agenda de travail des deux parties a été intense.

La lettre a cité les visites à Cuba de plusieurs hauts responsables dont la directrice générale Irina Bokova.

Par ailleurs, depuis le Chili, une députée chilienne, a également envoyé un message à l'occasion du 57e anniversaire du triomphe de la Révolution.

«Bonjour. C'est la députée chilienne Camila Vallejo qui vous parle. Je veux, par l'intermédiaire de Radio Havane Cuba, transmettre mes salutations au peuple et au gouvernement cubains pour le 57e anniversaire de la Révolution. Je suis sûre que le processus d'actualisation du socialisme cubain, construit d'une façon participative, permettra au peuple cubain d'améliorer ses conditions de vie et de préserver, bien sûr, ses acquis extraordinaires. Pour un 2016 sans blocus. Mes meilleurs vœux ! »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/80306-lunesco-felicite-cuba-a-loccasion-du-57e-anniversaire-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**